



Vera Güntert und Jasmin Güntert

Saisonbericht 2013

Vera und Jasmin konnten sich beide im Europacup etablieren. Mit den Podestplätzen beim Europacup darf Vera sehr zufrieden sein, war sie doch der jüngere Jahrgang in der Kategorie.

Jasmin erzielte mit dem 5. Rang bei den Europameisterschaften eine absolute Topklassierung. Schön ist es immer, wenn mehrere Schweizer am Start sind. Als Team in Europa aufzutreten, ist jeweils ein ganz besonderes Gefühl. Vera und Jasmin haben aber auch gute Freundschaften mit europäischen Fahrerinnen schliessen können.

Für das Jahr 2014 sind die Europameisterschaften wiederum der Höhepunkt der Saison. Für Vera ist sicher eine Top 5-Klassierung realistisch und Jasmin möchte um die Medaillen mitfahren.

Vera: Inlineskating

- 10. Platz Junioren-Europameisterschaft, 300 Meter Einzelstart, Geisingen (D)
- 1. Platz Schweizermeisterschaft Indoor, Juniorinnen B, Embrach
- 1. Platz Schweizermeisterschaft Bahn, Juniorinnen B, Geisingen (D)
- 2. Platz Europacuprennen, Juniorinnen B, 500 Meter, Gera (D)
- 2. Platz Europacuprennen, Juniorinnen B, Kurzdistanzwertung, Wörgl (A)

Jasmin: Inlineskating

- 5. Platz Junioren-Europameisterschaft, 3000 Meter Punkterennen, Geisingen (D)
- 1. Platz Schweizermeisterschaft Indoor, Cadetten Damen, Embrach
- 1. Platz Schweizermeisterschaft Bahn, Cadetten Damen, Geisingen (D)
- 4. Platz Europacuprennen, Cadetten Damen, Kurzdistanzwertung, Heerde (NL)
- 4. Platz Europacuprennen, Cadetten Damen, 5000 Meter Ausscheidungsrennen, Gera (D)